

「ひやり」は、事故の「予兆！」 「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！

絶対に、気を抜かないこと

- 他に注意が向いていると、見えているはずの…目の前の歩行者を簡単に見落としてしまう
- だから…確認・最徐行・一旦停止など、絶対に気を抜かない

見直そう 「慣れ」の作業

～ 作業中の重大事故が連続発生 ～

積み込みや付帯作業にも注意が必要

- 荷崩れ、作業者が巻き込まれ死亡
- ユニック車で積込作業中、吊り荷が落下、ドライバーが下敷き、死亡
- 仮眠中にサイドブレーキが外れ車が動きだし、前車に追突した

危険な！ 漫然運転

疲労・集中力低下から、危険な漫然・覚低走行へ
「小休憩 その判断力が、大事故ふせぐ」

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

敷き鉄板の積み下ろし作業時

ユニック作業に注意しましょう

- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検
- 手・足の挟まれ事故にも注意

交差点の事故防止

～ 交差点 「慣れ」と「急ぎ」が招く事故 ～

- 交差点手前で、黄色信号の場合は加速しないで停止する（イエローストップの励行）
- 交差点の右左折時は、徐行運転の励行（左折は自転車、右折は歩行者に特に注意）
- 停止線手前での一時停止の完全実施、左右安全確認の徹底

夜8時 信号交差点 右折の大型トラックと直進バイクが衝突 バイクの男性死亡

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/9/3 8:41

2日午後8時半ごろ、千葉県の信号のある国道交差点で、運転手の男性（66）の大型トラックが右折中、直進してきた、会社員男性（21）のバイクと衝突した。バイクの男性は搬送先の病院で死亡が確認された。

自転車の高齢女性…後ろからはねられ死亡

◇高齢の歩行者、自転車を見かけたら…「かもしれない」運転で事故防止

2019/9/5(木) 19:14

5日午前9時ごろ、岩手県の市道で自転車が、後ろから来た軽乗用車にはねられ、自転車の女性（80）が死亡しました。警察は、軽乗用車を運転していた女性（46）から話を聞くなどして調べています。

ゆるやかなカーブ スピード出し過ぎ

大学生4人が乗った車が電柱に衝突、1人死亡、3人重軽傷

ひどく破損していることから、スピードの出し過ぎで運転操作を誤ったことが事故につながった可能性

◇カーブの手前は…スピードを落として走行しましょう◇

◇気のゆるみ、スピード出し過ぎていませんか◇

2019/9/6(金) 12:37

5日午後9時半ごろ、静岡県の県道で大学生4人が乗った乗用車が道路脇の電柱に突っ込む事故があり、運転していた男子学生が1人が死亡、3人が重軽傷を負いました。

記者：「大学生4人が乗った車は、道路をはみ出して、こちらの電柱に衝突しました。電柱は根元から折れていて、車はかなりスピードを出していたとみられます」

現場はゆるやかなカーブが続く場所。警察は、車がひどく破損していることから、スピードの出し過ぎで運転操作を誤ったことが事故につながった可能性もあるとみて詳しく調べています。

小学校4年生(9)男児死亡事故

39歳男を酒気帯び運転容疑で書類送検

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」 ◇

2019/9/4(水) 18:19

今年5月、滋賀県で車2台が衝突し、小学校4年の男の子が死亡しました。警察は酒気帯び運転などの疑いでワゴン車を運転していた会社員の男（39）を書類送検しました。対向車線を走っていた家族4人が乗るワゴン車と衝突し、小学校4年の男の子（9）が死亡、他の3人がケガをしました。